



PEMERINTAH KABUPATEN GUNUNGKIDUL  
**SEKRETARIAT DAERAH**

Jalan Brigjen Katamso Nomor 1 Wonosari Gunungkidul 55813  
Telepon (0274) 391006 Faksimile (0274) 391038 391006  
Posel [setda@gunungkidulkab.go.id](mailto:setda@gunungkidulkab.go.id) Laman [setda.gunungkidulkab.go.id](http://setda.gunungkidulkab.go.id)

**PENGUMUMAN**  
NOMOR 810 / 905

TENTANG  
HASIL AKHIR PELAKSANAAN PENGADAAN TENAGA HARIAN LEPAS  
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN GUNUNGKIDUL  
TAHUN 2021

Berdasarkan hasil Tes Kompetensi Bidang yang dilaksanakan pada tanggal 17 s.d. 21 Februari 2021 dan Tes Kompetensi Dasar yang dilaksanakan pada tanggal 27 Februari 2021, kami umumkan hal-hal sebagai berikut :

**I. HASIL SELEKSI**

1. Hasil Integrasi Nilai TKD dan Nilai TKB Pengadaan Tenaga Harian Lepas di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Gunungkidul Tahun 2021 sebagaimana tersebut dalam **LAMPIRAN I** yang merupakan bagian tak terpisahkan dari Pengumuman ini.
2. Daftar nama-nama peserta yang dinyatakan **LULUS** Seleksi Pengadaan Tenaga Harian Lepas di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Gunungkidul Tahun 2021 sebagaimana tersebut dalam **LAMPIRAN II** yang merupakan bagian tak terpisahkan dari Pengumuman ini.

**II. PENETAPAN KELULUSAN**

Peserta yang dinyatakan **LULUS** Seleksi Pengadaan Tenaga Harian Lepas di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Gunungkidul Tahun 2021 adalah peserta yang jumlah pembobotan nilai TKD dan TKB menduduki urutan rangking nilai tertinggi sesuai dengan jumlah formasi, dengan ketentuan nilai pembobotan untuk TKD sebesar 40% dan nilai pembobotan untuk TKB sebesar 60%.

**III. MEKANISME PENGGANTIAN PESERTA**

1. Apabila formasi khusus Atlet Berprestasi tidak terisi, maka dapat digantikan oleh peserta urutan berikutnya dari rangking nilai tertinggi berdasarkan hasil integrasi nilai TKD dan TKB pada formasi umum di jabatan yang sama.
2. Apabila terdapat formasi yang tidak terisi, maka dapat diisi dari pelamar urutan berikutnya dari rangking nilai tertinggi berdasarkan hasil integrasi nilai TKD dan TKB pada ketugasan lain yang memiliki jenjang serta kualifikasi pendidikan yang sama.
3. Apabila terdapat peserta yang **mengundurkan diri** (dibuktikan dengan surat pernyataan pengunduran diri) atau **meninggal dunia**, dapat digantikan oleh peserta urutan berikutnya dari rangking nilai tertinggi dari hasil integrasi nilai TKD dan TKB sesuai lowongan formasi jabatan pada tahun yang bersangkutan.

#### IV. LAIN-LAIN

1. Peserta yang dinyatakan LULUS Seleksi Pengadaan Tenaga Harian Lepas di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Gunungkidul Tahun 2021 sebagaimana dimaksud dalam Romawi I angka 1, diminta untuk hadir di Perangkat Daerah masing-masing pada tanggal **3 Maret 2021 pukul 10.00 WIB** untuk mendapatkan pengarahan, mengenakan baju atasan warna putih dan celana panjang/rok warna hitam dan bersepatu.
2. Apabila di kemudian hari diketahui bahwa peserta ternyata memberikan keterangan/data yang tidak benar setelah diterima sebagai Tenaga Harian Lepas, Pemerintah Kabupaten Gunungkidul berhak menggugurkan dan memberhentikan Tenaga Harian Lepas dimaksud.
3. Keputusan Tim Pengadaan bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian hasil akhir pelaksanaan pengadaan Tenaga Harian Lepas di lingkungan Pemerintah Kabupaten Gunungkidul Tahun 2021 ini kami umumkan, agar dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Wonosari, **02 MAR 2021**

A.n. BUPATI GUNUNGKIDUL  
SEKRETARIS DAERAH  
Selaku Ketua Tim Pengadaan THL



**Ir. DRAJAD RUSWANDONO, M.T.**  
(Pembina Utama Madya, Gol. IV/d)  
NIP. 19621117 199203 1 007